
Pièces Studio

Superficie 64 m²

Référence 7908473

Prix 345 000 €

Paris 19Eme
Appartement à vendre (75019)
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A  proximité  du  parc  des  buttes-chaumont  et  de  la  mairie  du  19ème

arrondissement,  nous  vous  proposons  dans  une  récente  copropriété  sécurisé  de

2005, cet appartement de 35.06 m² loi carrez en rez de jardin. Il se compose d'une

grande  pièce  de  VI,  d'une  cuisine  équipé  et  d'une  salle  d'eau  avec  toilettes.

l'appartement  vient  de  bénéficier  d'une  rénovation  globale.  Un  jardin  privatif  au

Cœur  de  la  copropriété  d'environ  29m²  complète  cet  appartement,  offrant  un

calme absolu. Idéal pied à terre, premier achat ou investissement locatif. Contact :

jordan correia vidaltel : 0610870597 honoraires à la ...

Near the parc des buttes-chaumont and the town hall in the 19th arrondissement,

we are presenting this 35.06m² (377 sq ft) apartment under the carrez law on the

ground  floor  of  a  secure  condominium  dating  from  2005.  Composed  of  a  large

living room, an equipped kitchen, and a bathroom with a toilet. The apartment has

been  renovated  in  its  entirety.  A  29m²  (312  sq  ft)  private  garden  within  the

condominium building rounds off this apartment offering complete peace and quiet.

Ideal  pied-à-terre,  first  home or  rental  investment.  Contact:  jordan correia  vidaltel:

+33 (0)610870597 agency fees ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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